
Herr Dehnert nimmt kurz Stellung. Intention des Antrages sei gewesen, sich in jedem Fall 
mögliche Zuschüsse zu sichern. Mit Einbringung des Nachtrages sei man diesem Ziel entgegen 
gekommen. Aus diesen Gründen ziehe man den Antrag für heute zurück. 
 
Herr Duldhardt erklärt, dass in der Sache ja Einigkeit bestehe. Hinsichtlich der Finanzierung sei 
der Antrag im Grunde überflüssig gewesen. Lese man das Protokoll des Hauptausschusses, werde 
deutlich, dass dort ohnehin als eine der Optionen die Einbringung des Nachtragshaushaltes 
genannt sei. 
 
Auf Frage des Bürgermeisters erklärt Herr Dehnert, dass seine Fraktion sich selber melde, wenn 
der Antrag wieder auf die Tagesordnung soll. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


